



Así operaba la red que le robó el crudo a Ecopetrol: millonarias pérdidas y un entramado detrás

Videos revelaron cómo actuaban los integrantes y qué rol cumplía cada uno.



NOTICIAS RCN

octubre 07 de 2025 | 03:51 p. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

Autoridades acabaron con el entramado que construyó una estructura criminal para generarle afectaciones millonarias al Estado, concretamente a Ecopetrol.

**RELACIONADO**

Piden investigación a Ricardo Roa y al ministro Guillermo Jaramillo por campaña de Gustavo Petro

Resulta que un grupo de empresas falsas aparentaron tener las facultades para extraer pozos en el oleoducto Caño Limón – Coveñas. La estructura se hacía llamar Los del Cuello Negro.

Miles de galones robados y millonarios ingresos

Para no levantar sospechas, las personas detrás del entramado falsificaron documentos y sobornaron a funcionarios de la fuerza pública. Teniendo vía libre, extrajeron de manera ilegal los pozos.

El material extraído, al parecer, fue llevado a centros de acopio y plantas de tratamiento. Se estima que Los del Cuello Negro sustrajeron 32.500 galones reflejados en ingresos de dos mil millones de pesos producto de la venta ilícita.

Las pesquisas dieron con la ubicación de los representantes legales de las empresas, quienes estaban en Barrancabermeja, Sabana de Torres, Galapa, Barranquilla y Cúcuta. En total, siete personas fueron capturadas, incluyendo un químico que habría sido clave en el

PUBLICIDAD

LO MÁS VISTO

BANCOLOMBIA

Bancolombia hace cambio drástico: anunció nuevos horarios en todas sus oficinas del país

Hace 8 horas

TEMBLOR EN COLOMBIA

Atención! Tembló masivamente en Colombia hoy 7 de octubre de 2025 y este es el reporte

Hace 4 horas

EJÉRCITO NACIONAL

Sueldos del Ejército Nacional de Colombia: cuánto ganan los oficiales, suboficiales y soldados

Hace 4 horas

FINANZAS PERSONALES

Arrendatarios en Colombia tendrán el poder de denunciar a dueños de vivienda en caso de incumplir norma

Hace 6 horas

LIGA BETPLAY

Atención, Deportivo Cali: así estaría iniciando el descenso en el 2026, tras la derrota de La Equidad en la Liga BetPlay

Hace 6 horas

PUBLICIDAD

entramado.

En un lapso de cuatro años, la estructura aumentó su patrimonio con más de nueve millones de dólares, lo que es igual a más de 34 mil millones de pesos.

Los roles adentro de la estructura

Las autoridades dieron a conocer cómo funcionaba esta banda. La mente detrás de todo o el cabecilla era Germán Arturo Sánchez Sánchez. Ricardo Pacheco López era quien administraba la planta de tratamiento de aceites y aguas residuales en Barrancabermeja.



RELACIONADO

Acondicionaron una camioneta para hacerla pasar por carro de valores y cometer millonario robo en banco de Santa Marta

Luis Beltrán González era la persona que fungía como representante legal de una empresa en Cúcuta y se encargó del acopio. El resto de los integrantes fueron identificados como Óscar Luis Pastrana Martínez, Fabricio Patiño Cabrejo, Adriana Durán Otavo e Ingrid Galeano Rojas.

A través de las cámaras, se evidenció la forma en la que estas personas se articularon para robarle el crudo a Ecopetrol a plena luz del día. Incluso, se vio cuando contaban los fajos de billetes.



Ecopetrol

 [Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

 [Síguenos en Google News](#)



